

Die Vernehmlassung zum Entwicklungsplan Innenstadt ist am 8. April 2013 abgeschlossen. Dabei geht es nebst der Verkehrsführung auch um die Gestaltung der Innenstadt (z.B. Freie Strasse). Das geplante Verkehrsregime für die obere Freie Strasse wurde laut Medienberichten zurückgestellt.

In diesem Zusammenhang bitte ich die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie sieht der derzeitige Stand der Umsetzung des Entwicklungsplans Innenstadt aus?
2. Können einzelne Vorhaben unabhängig voneinander realisiert werden?
3. Kann die Umgestaltung, z. B. der Freien Strassen, auch ohne das geplante Verkehrsregime ausgeführt werden?

Remo Gallacchi